

オーケストラ



福山市立長浜小学校
5年学年通信 No.32
令和5年9月28日

最後の水泳がんばりました

22日は、ルネサンスでの最後の水泳でした。初回に比べると、どの子も泳力が上がったように思います。クロールでは、腕の回し方、息継ぎの仕方、キックの仕方など、正しいフォームで泳げるようにコーチの話をよく聞き、練習していました。AチームもBチームも来年の成長が楽しみです。コーチも来年が楽しみだと言っていました。子どもたちの日記からも来年に向けて意気込んでいるようです。



最後のプールでは、25mをクロールで泳ぎタイムを計りました。計ったら、タイムは32秒でした。来年は、息継ぎをしっかりと、できるだけ足をつかず、20秒台を目指します。

(藤田 朝陽)

今日、最後のプールがありました。記録会だったから、すごくきんちょうしたのでクロールが上手く泳げませんでした。来年はちゃんと泳げるようにしたいです。

(渡壁 美佳)

最後の水泳でタイムを計ったり背泳ぎをしたりしました。タイムは、1回目は27秒で、2回目は30秒でした。2回足をついたからそれをへらせるように来年はしたいです。

(山本 来羽)

最後の水泳は、記録会でした。泳ぎはクロールで25m泳ぎました。タイムは23秒で、4年生で計った時よりも5秒ちぢまりました。うれしかったです。習い事でもルネサンスでももう1回計るので、緊張します。23秒超えられたらいいなと思います。

(佐藤 紬)

道徳「アップするの？」

26日は、お忙しい中、参観日・学級懇談会にお越しいただきありがとうございました。今回は、道徳で、責任ある自律的な行動について考えました。主人公の「わたし」は、友達と写した写真をSNSにアップしようとして、1人の友達から嫌がられたことを不満に感じたが、後日、先輩が、自分の写った写真を他人に見せたことを不安に思い、削除を願いでるというお話でした。これから発信者になる機会が増えるかもしれません。その時にどんなことに気を付けたらいいか考えました。自分のことだけ考えるのではなく、相手の気持ちを確認し、上手にSNSと向き合ってほしいと思います。



子どもたちの振り返りより

- ・ゲームをしているときに、友達の名前を出さないように、個人情報あげないようにしようと思います。
- ・携帯やパソコンとかは、色々楽しいことがあるけど、危険なこともあるから気をつけたい。
- ・情報をばらさないように気をつける
- ・私がこれから気をつけたいことは、友達の写真や音声などを勝手にあげないことです。あげるときには、友達に許可などをとってからあげていきたいです。
- ・スマホなどを使う時は、見慣れないアプリは、つつかずに、放って置こうと思います。写真もなるべくアップしないようにしたいです。
- ・アップする前に、アップしていいものか、一度止まって考えてみる。音源を使う時には、著作権などにも気をつけるし、友達にも確認したいです。

学力の伸びの調査の返却について

昨日、5月に受検した学力の伸びの調査の結果を返却しています。本調査では、子供たちの「学力の伸び」を測ることができる「教科に関する調査」、学習に対する意欲や学習方法、さらに家庭での生活習慣等に関する「質問調査」のほかに、各教育委員会や学校の取り組みについての「質問調査」も実施しています。子供の「学力の伸び」と「教育委員会や学校の取組の変化」の関係を長期的に検証し、取組の効果を確かめることができる調査です。

個票には点数だけではなく、アドバイスも書いてありますので、よく読んで今後の学習に活かしてほしいと思います。また学校でも基礎学力の定着のために、漢字や算数も反復復習をしているところです。頑張ります！